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Einwohnerfragestunde 

 

Ein Bürger erkundigte sich, warum die vor dem Umbau der Markstraße am Rathaus I 

platzierten Wegweiser zu ehemaligen deutsche Städten in den Ostgebieten nicht wieder 

verbaut wurden. Er sah hierin für viele Mitbürger ein Stück Erinnerung an die ehemalige 

Heimat und wünschte eine Nachverbauung. 

Herr Baxmann betonte, dass in Zeiten eines wiedervereinten Deutschlands eine veränderte 

Betrachtungsweise angezeigt sei und ein erneuter Einbau zudem mit erheblichen Kosten 

verbunden sei.  

Herr Hunze unterstützte die Anfrage des Bürgers, betonte aber gleichzeitig, dass es sich 

beim  Bauausschuss um das falsche Forum für derartige Anfragen handele würde. Er 

bestätigte jedoch, dass er sich aber mit der Thematik noch weiter beschäftigen werde. 
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